

## Así continúan los procesos de negociación con nuevas autoridades municipales de Gracias y San Manuel de Colohete-Lempira.



Dando seguimiento a la gestión del presupuesto solicitado a la Corporación Municipal de Gracias durante el año 2021 - se inició la primera reunión de negociación con el nuevo alcalde y equipo de la Corporación Municipal para continuar realizando

actividades conjuntas durante este año 2022, siendo así la socialización de los procesos de formación que realiza la Escuela Taller-COLOSUCA, labor importante con el apoyo y coordinación de la Oficina de la Juventud. Fue oportuno el momento para hacer entrega de la Carta de Entendimiento entre CONEANFO y la Alcaldía de Gracias en su calidad de borrador, la ficha de proyecto requisito de cumplimiento y la propuesta para el alcalde del municipio de San Manuel de Cohete.

